

DEPORTES | Tenis de Mesa

El equipo femenino de tenis de mesa premiado en la Gala del Deporte de Onda Cero Córdoba

El Palacio de la Merced volverá a ser el escenario de la Gala del Deporte Onda Cero Córdoba en su vigésimo tercera edición

Redacción

Domingo 26 de noviembre de 2023 - 12:11



Onda Cero Córdoba organiza el próximo 11 de diciembre en el Palacio de la Merced, sede de la Diputación de Córdoba, la vigésimo tercera edición de la Gala del Deporte con el objetivo de reconocer la trayectoria y méritos de deportistas, entidades y empresas de ámbito local y provincial durante el último año.

En ese sentido, se pondrá en valor a dos campeones del mundo. La futbolista Rocío Gálvez contribuyó a la consecución del Mundial femenino absoluto en Australia y Nueva Zelanda con la selección española absoluta, por lo que

será reconocida como mejor deportista femenina. Por su parte, el pontanés del Córdoba de Balonmano José María Fernández-Martos consiguió el título mundial juvenil en Croacia, por lo que se le entregará el premio al mejor deportista en proyección.

El jurado también tiene presentes a campeones de España. El pasado 22 de marzo se produjo el hito del Museo de la Almendra Francisco Morales, que levantó la Copa de la Reina de tenis de mesa en Jaén, factor que le otorgará el reconocimiento a mejor equipo. Y José Luis Navarro Júnior dio argumentos para ser elegido como mejor deportista masculino merced a su meteórica carrera que le ha llevado a lograr el cetro nacional del peso supermedio de boxeo y en las próximas fechas aspirará a un Europeo.

Como es habitual también se tiene en cuenta otros “gremios” deportivos como entrenadores y árbitros. El colegiado baenense Roberto Mendoza anunció su retirada el pasado verano y se le condecorará por su trayectoria. Por su parte, la entrenadora natural de Cabra Cristina Cantero vivió un feliz curso llevando al Celta al ascenso a la máxima categoría del baloncesto femenino y cosechando un nuevo éxito con las categorías base de la selección española.

La aportación de empresas e instituciones resulta básica en el deporte. Por ello, la Brigada Guzmán el Bueno X será premiada por su colaboración en la organización de la MTB que lleva su nombre y que es uno de los grandes eventos deportivos del año en la provincia. Por su parte, la empresa Gestión y Calor, liderada por Salvador Alba, se implica en muy diversos proyectos en la ciudad que comprenden desde la elite del Córdoba Patrimonio o el deporte de base.

El jurado de la Gala del Deporte también tiene presentes iniciativas como las del Córdoba Genuine, que será reconocido como “mejor deportista adaptado”, por llevar el nombre de Córdoba a distintos lugares de España. También tendrán un su momento los componentes de los Atómicos, por promocionar el power-chair y que ha permitido que alguno de ellos ya sea internacional con la selección nacional.

De manera “extraordinaria”, también habrá un reconocimiento a los doctores Segura y Bretones por su intervención el pasado 25 de marzo y que permitió salvar la vida del futbolista del Córdoba Dragisa Gudelj. Y un hombre del deporte como Antonio Reyes recibirá el premio “a toda una vida” como entrenador de balonmano. De hecho, la temporada anterior llevó al Córdoba de Balonmano al subcampeonato de España juvenil.